

## Perjanjian BlackBerry ID

Perjanjian BlackBerry ID atau "Perjanjian" merupakan suatu perjanjian hukum antara Research In Motion Limited, atau anak perusahaannya atau afiliasinya sebagaimana tertera dalam BBSLA yang berlaku dalam yurisdiksi Anda ("RIM") dan:

- a) Anda, dalam kapasitas pribadi Anda, dalam kaitannya dengan:
  - i. pembuatan dan administrasi BlackBerry ID Anda (sebagaimana tertera dalam Ketentuan BlackBerry ID); dan
  - ii. akses ke dan penggunaan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID dalam kapasitas pribadi Anda (sebagaimana tertera dalam Ketentuan Layanan-Layanan yang dapat Diakses BlackBerry ID); dan
- b) perusahaan atau entitas lain yang Anda memiliki wewenang untuk bertindak atas namanya ("Organisasi Anda"), dalam kaitannya dengan akses dan penggunaan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID oleh Organisasi Anda,

dalam setiap hal ("**Anda**")

DENGAN MENKLIK "SAYA SETUJU" DI BAWAH INI, ANDA MENYATAKAN BAHWA ANDA TELAH MEMBACA, MEMAHAMI, DAN SETUJU UNTUK TERIKAT DAN MEMATUHI PERJANJIAN INI. HARAP PASTIKAN BAHWA ANDA TELAH MEMBACA PERJANJIAN INI, TERMASUK DOKUMEN LAINNYA YANG TERKAIT SEBAGAI RUJUKAN, TERMASUK BBSLA (SEBAGAIMANA DISEBUTKAN DI BAWAH INI) DAN KEBIJAKAN PRIVASI RIM, SEBELUM MENKLIK "SAYA SETUJU" DI BAWAH INI. APABILA ANDA TIDAK SETUJU DENGAN PERJANJIAN INI, ANDA TIDAK DAPAT MENDAFTAR UNTUK MENDAPATKAN BLACKBERRY ID (DISEBUTKAN DI BAWAH INI) ATAU MENGAKSES ATAU MENGGUNAKAN LAYANAN-LAYANAN YANG DAPAT DIAKSES BLACKBERRY ID.

Anda dilarang mengikat diri dalam Perjanjian ini atau mendaftar untuk mendapatkan BlackBerry ID (sebagaimana disebutkan di bawah ini) kecuali Anda memenuhi kedua syarat berikut: (a) berusia lebih dari delapan belas (18) tahun; dan (b) pada usia dewasa menurut undang-undang yang berlaku di yurisdiksi Anda

### A. KETENTUAN BLACKBERRY ID

1. **BlackBerry ID.** Untuk mengakses layanan RIM tertentu dan layanan pihak ketiga ("Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID"), Anda memerlukan BlackBerry ID yang bisa Anda dapatkan dengan mengisi formulir pendaftaran BlackBerry ID.
2. **Mendaftar untuk mendapatkan BlackBerry ID.** Formulir pendaftaran akan meminta Anda untuk memberikan alamat email yang ingin Anda gunakan sebagai BlackBerry ID Anda, dan Anda akan diminta untuk memberikan informasi pengguna dan membuat sebuah kata sandi untuk BlackBerry ID Anda. Setelah Anda mendapatkan BlackBerry ID, Anda bisa menggunakan BlackBerry ID untuk mengidentifikasi diri Anda, sebagai perorangan, saat menggunakan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID. **Harap diperhatikan bahwa BlackBerry ID diberikan kepada Anda sebagai perorangan.** Jika Anda menggunakan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID atas nama perusahaan Anda, organisasi Anda dapat memiliki akun sendiri pada RIM atau pihak ketiga, tetapi Anda mungkin masih perlu menggunakan BlackBerry ID untuk mengidentifikasi Diri Anda sebagai pengguna yang sah untuk akun tersebut.

3. **Tanggung jawab terhadap BlackBerry ID.** BlackBerry ID Anda tidak dapat dialihkan ke orang lain. Anda bertanggung jawab untuk menjaga kerahasiaan dan keamanan kata sandi, serta atas seluruh penggunaan BlackBerry ID Anda. Anda setuju untuk: (a) memberikan informasi yang benar, akurat, terkini dan lengkap mengenai Diri Anda sebagaimana diminta oleh formulir pendaftaran yang berlaku; dan (b) dengan segera memperbarui informasi ini sebagaimana diharuskan untuk menjaganya agar tetap benar, akurat, terkini dan lengkap.
4. **Pemberitahuan kepada RIM.** Anda setuju untuk (i) segera memberitahukan RIM atas setiap penggunaan yang tidak sah dari kata sandi atau dari BlackBerry ID Anda atau setiap pelanggaran keamanan lainnya, dan (ii) memastikan bahwa Anda log keluar dari BlackBerry ID Anda pada setiap akhir sesi di mana kemampuan tersebut disediakan bagi Anda. Anda menyatakan dan setuju bahwa RIM tidak bertanggung jawab untuk setiap kehilangan atau kerusakan apa pun yang disebabkan dari penggunaan BlackBerry ID oleh Anda atau kelalaian Anda untuk mematuhi hal-hal tersebut di atas.
5. **Menghentikan BlackBerry ID Anda.** Anda dapat menghentikan BlackBerry ID Anda dengan mengirimkan permintaan penghentian kepada RIM setiap saat.
6. **Penghentian BlackBerry ID oleh RIM.** Tunduk terhadap ketentuan sebaliknya dalam Lampiran untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu, RIM dapat, atas kebijakan penuhnya, tanpa melalui surat panggilan, sidang dengar pendapat administratif atau memulai proses hukum, menghentikan atau menangguhkan ID BlackBerry Anda untuk alasan apa pun, termasuk tetapi tidak terbatas pada: (a) penyimpangan atau pelanggaran terhadap Perjanjian ini atau perjanjian atau pedoman yang tergabung lainnya, (b) permintaan dari penegak hukum atau badan pemerintah lainnya, (c) masalah atau isu keamanan atau teknis yang tidak terduga, (d) tidak aktif dalam jangka waktu yang lama, (e) keterlibatan Anda dalam penipuan, melanggar hukum, dan/atau kegiatan ilegal.
7. **Pengaruh Penghentian.** Penghentian BlackBerry ID Anda akan berdampak terhadap: (a) penghapusan kata sandi Anda, dan tunduk terhadap ketentuan sebaliknya dalam Lampiran untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu, semua informasi terkait, file dan Konten yang berhubungan dengan BlackBerry ID Anda (atau bagian mana pun daripadanya); dan penghentian atau penangguhan BlackBerry ID Anda akan berdampak terhadap (b) pelarangan, pembatasan, penangguhan, atau pembatasan penggunaan yang berkelanjutan atau lebih jauh dari semua atau sebagian Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut. Anda setuju bahwa RIM tidak bertanggung jawab terhadap Anda atau pihak ketiga mana pun atas penghentian atau penangguhan BlackBerry ID Anda, atau pembatasan, penangguhan atau pembatasan penggunaan yang berkelanjutan atau lebih jauh dari semua atau sebagian Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID yang ditimbulkannya.

## **B. KETENTUAN LAYANAN-LAYANAN YANG DAPAT DIAKSES BLACKBERRY ID**

1. Anda harus menyetujui Perjanjian ini untuk dapat mengakses Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID. Terkait dengan akses dan penggunaan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID oleh Anda, Perjanjian ini terdiri dari ketentuan-ketentuan yang tertera dalam Perjanjian Lisensi Solusi BlackBerry ("**BBSLA**") terkini, yang merupakan perjanjian yang digunakan oleh RIM untuk menyediakan layanan-layanan RIM untuk BlackBerry Solution (sebelumnya disebut dengan Perjanjian Lisensi Perangkat Lunak BlackBerry), sebagaimana diubah oleh Ketentuan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID ini ("**Ketentuan Layanan**"). BBSLA terdapat di [www.blackberry.com/legal](http://www.blackberry.com/legal). Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID adalah "Layanan-Layanan" dan semuanya merupakan bagian dari "Solusi BlackBerry" Anda sebagaimana istilah-istilah ini didefinisikan dalam BBSLA. Untuk kepentingan Perjanjian ini, referensi dalam BBSLA pada

"Perjanjian" tersebut akan dianggap referensi bagi Perjanjian ini. Pastikan Anda telah meninjau Ketentuan Layanan ini, Kebijakan Privasi RIM, dan BBSLA sebelum mengklik "SAYA SETUJU" di bawah ini.

2. **Lampiran.** Anda dapat diharuskan untuk mengikat diri dalam lampiran Perjanjian ini untuk Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu ("**Lampiran**"). Setelah menerima sebuah Lampiran untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu, Lampiran tersebut akan menjadi bagian dari Perjanjian ini untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID itu saja. Dalam hal terjadinya konflik antara Perjanjian ini dan salah satu dari Lampiran tersebut, Lampiran tersebut akan berlaku, namun hanya sebatas konflik yang dimaksud tersebut.
3. **Kewajiban Registrasi Anda.** Sehubungan dengan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID yang disediakan di bawah ini, Anda setuju untuk: (a) memberikan informasi yang benar, akurat, terkini dan lengkap mengenai Diri Anda sebagaimana diminta oleh formulir pendaftaran yang berlaku ("**Data Pendaftaran**"); dan (b) menjaga dan dengan segera memperbarui Data Pendaftaran tersebut untuk menjaganya agar tetap benar, akurat, terkini dan lengkap.
4. **Penyerahan Konten Anda.** Selain dari yang diatur secara tegas dalam Perjanjian ini atau Lampiran yang ditambahkan, Perjanjian ini tidak mengalihkan kepemilikan apa pun dari setiap informasi, data, teks, perangkat lunak, musik, suara, foto, grafik, video, pesan, tag, atau informasi atau materi lainnya ("**Konten**") yang Anda serahkan atau berikan dalam kaitannya dengan setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID ("**Konten Anda**"). Berkenaan dengan setiap Konten Anda yang Anda berikan untuk dimasukkan dalam situs web yang dapat diakses secara umum atau aspek Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID lainnya yang dapat diakses secara umum, Anda memberikan RIM izin non eksklusif, bebas royalti, dapat ditransfer, tidak dapat dibatalkan, terus-menerus, dan secara global untuk menggunakan, mendistribusikan, mereproduksi, mengubah, mengadaptasi, menayangkan secara umum, dan menampilkan Konten Anda secara umum sebagaimana hal tersebut adalah wajar dalam kaitannya dengan ketentuan dan manajemen setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID.
5. **Akun Korporat.** Jika Anda adalah suatu perusahaan atau entitas lainnya, Anda mungkin diharuskan untuk mendapatkan atau memasukkan sebuah ID akun korporat untuk dapat mengakses Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID. Kecuali diizinkan oleh Organisasi Anda, akun Organisasi Anda tidak dapat digunakan dalam kapasitas pribadi Anda, dan tidak dapat dialihkan kepada orang lain. Anda bertanggung jawab untuk menjaga kerahasiaan dan keamanan kata sandi, serta atas seluruh penggunaan ID akun korporat Anda. Anda setuju untuk: (a) memberikan informasi yang benar, akurat, terkini dan lengkap mengenai Diri Anda sebagaimana diminta oleh formulir pendaftaran yang berlaku; dan (b) dengan segera memperbarui informasi ini sebagaimana diharuskan untuk menjaganya agar tetap benar, akurat, terkini dan lengkap.
6. **Sifat Konten pada Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID.** Anda, dan bukan RIM, bertanggung jawab sepenuhnya atas Konten Anda. RIM tidak mengawasi Konten Anda atau Konten orang lainnya yang diberikan dalam kaitannya dengan setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID dan, RIM juga tidak menjamin keakuratan, integritas, atau kualitas dari, serta tidak bertanggung jawab untuk, Konten tersebut. Anda memahami bahwa dengan menggunakan setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, Anda mungkin menemukan Konten yang menyinggung, tidak senonoh, atau tidak pantas. RIM dan perwakilannya akan mempunyai hak (namun bukan kewajiban) dalam

kebijakan mereka sendiri untuk menyaring sebelumnya, menolak, atau menghapus setiap Konten. RIM dapat menetapkan praktik dan batasan umum mengenai penggunaan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, termasuk tanpa pembatasan jumlah maksimum hari pemasangan papan pesan/diskusi atau Konten lainnya yang akan disimpan dalam kaitannya dengan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut, dan Anda setuju bahwa RIM tidak mempunyai tanggung jawab atau liabilitas untuk penghapusan dari atau kelalaian untuk menyimpan Konten apa pun.

Selanjutnya, RIM tidak membuat representasi bahwa semua Konten yang berkaitan dengan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID adalah tepat atau tersedia untuk digunakan di lokasi mana pun, termasuk lokasi-lokasi di mana suatu Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID diberikan, dan Anda tidak diizinkan untuk mengakses Konten dari lokasi di mana Konten tersebut adalah tidak sah.

7. **Tata Laku.** Anda setuju untuk tidak menggunakan atau mencoba untuk menggunakan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID apa pun:

- a. untuk mengunggah, memasang, mengirimkan email, meneruskan, atau kalau tidak memberikan setiap iklan, materi promosi, "surat sampah," "spam," "surat berantai", "skema piramida" yang tidak diminta atau yang tidak sah atau setiap bentuk permohonan lainnya, kecuali di daerah-daerah yang dimaksudkan untuk keperluan tersebut;
- b. untuk mengunggah, memasang, mengirimkan email, meneruskan, atau kalau tidak memberikan setiap informasi, perangkat lunak, alat, atau materi lainnya yang mengandung (i) virus, Trojan horse, worm, backdoor, mekanisme shutdown, kode berbahaya, sniffer, bot, mekanisme drop mati, atau spyware, atau (ii) setiap perangkat lunak lainnya, alat, informasi, atau materi lain mungkin atau dimaksudkan untuk (A) memberikan dampak merugikan terhadap kinerja dari, (B) melumpuhkan, mengurangi, atau menyebabkan kerusakan pada, atau (C) menyebabkan atau memfasilitasi akses tidak sah pada atau menolak akses sah ke, atau menyebabkan digunakannya untuk setiap tujuan tidak sah atau tidak tepat, setiap perangkat lunak, perangkat keras, layanan, sistem, atau data ("**Malware**") (dan, apabila Anda mengetahui adanya Malware apa pun dalam atau terkait dengan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, Anda segera memberitahukan RIM);
- c. untuk mengumpulkan atau menyimpan data pribadi mengenai pengguna lainnya tanpa izin tertulis yang jelas dari para pengguna tersebut;
- d. untuk melanggar setiap kode etik atau pedoman lainnya yang dapat berlaku pada Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID atau bagian apa pun daripadanya;
- e. kecuali kalau diizinkan secara jelas oleh RIM atau kecuali sejauh pembatasan ini melanggar hukum yang berlaku, untuk mereproduksi, menduplikasikan, menyalin, Merekayasa Terbalik (Reverse Engineer), menjual, memperdagangkan, menjual kembali, atau memanfaatkan untuk setiap tujuan komersial setiap bagian atau penggunaan dari, atau akses ke, Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID atau setiap produk, informasi, atau materi lainnya yang mana Anda diberi akses dalam kaitannya dengan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, atau mencoba untuk melakukannya;

- f. dengan cara apa pun yang dapat merusak, melumpuhkan, terlalu membebani atau menghalangi setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID (atau jaringan yang terhubung ke situs atau layanan tersebut) atau mengganggu penggunaan orang lain mana pun serta kenyamanan dari setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID atau bagian daripadanya. Anda tidak boleh berusaha untuk mendapatkan akses tidak sah ke Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, akun lain, sistem komputer atau jaringan mana pun yang terhubung ke Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, melalui peretasan, pelombongan kata sandi (password mining) atau cara-cara lainnya. Anda tidak boleh mendapatkan atau berusaha untuk mendapatkan materi atau informasi apa pun melalui setiap cara yang secara tidak sengaja disediakan bagi Anda melalui Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID;
  - g. untuk mempublikasikan, memasang, mengunggah, mendistribusikan atau menyebarkan topik, nama, materi atau informasi apa pun yang tidak layak, tidak sopan, memfitnah, melanggar, tidak senonoh, tidak pantas atau melanggar hukum;
  - h. untuk mengunggah, memasang, meneruskan, mengkomunikasikan atau kalau tidak memberikan materi apa pun yang: (i) Anda tidak memiliki hak untuk memberikan, termasuk menurut undang-undang apa pun atau menurut kontrak atau dalam pelanggaran setiap tugas (seperti perangkat lunak yang dilindungi oleh undang-undang hak kekayaan intelektual, informasi dalam, informasi kata sandi, informasi rahasia dan kepemilikan yang diketahui atau disingkapkan sebagai bagian dari hubungan pekerjaan atau menurut perjanjian untuk menjaga kerahasiaan); atau (ii) akan atau dapat melanggar setiap hak paten, merek dagang, rahasia dagang, hak cipta, atau hak kepemilikan lainnya dari pihak mana pun;
  - i. untuk mengiklankan atau menawarkan untuk menjual atau membeli setiap barang atau layanan untuk setiap tujuan bisnis, kecuali jika Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut secara khusus mengizinkan pesan-pesan tersebut;
  - j. untuk menyalin konten dari forum untuk distribusi melalui segala cara ke individu-individu yang bukan peserta dari Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu tersebut, atau bagian daripadanya, untuk mana konten tersebut disediakan; atau
  - k. untuk berkedok sebagai orang atau entitas mana pun, atau secara tidak benar menyebutkan atau kalau tidak menyajikan secara keliru afiliasi Anda dengan seseorang atau entitas, atau membuat identitas palsu untuk menyesatkan orang lain.
8. **Penggunaan Internasional.** Karena Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu dapat diakses secara global, apabila Anda memilih untuk mengakses BlackBerry ID Anda atau setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID dari lokasi-lokasi selain dari negara-negara yang mana RIM menyatakan Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut tersedia, Anda melakukannya atas inisiatif Anda sendiri, dan Anda bertanggung jawab untuk patuh dengan semua hukum dan peraturan yang terkait, termasuk hal-hal yang berkaitan dengan ekspor, impor, penggunaan, transmisi dan/atau komunikasi dari Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID serta Konten yang terkait. Harap lihat informasi pada Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu untuk informasi mengenai lokasi-lokasi khusus tersebut yang mana Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID itu dan setiap Konten yang terkait yang diberikan oleh RIM tersedia, termasuk tanpa pembatasan produk, peralatan, layanan atau materi lain apa pun.

9. **Modifikasi Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID.** RIM mempunyai hak setiap saat dan dari waktu ke waktu untuk mengubah atau menghentikan, dengan sementara atau secara permanen, semua atau bagian apa pun dari setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID dengan atau tanpa pemberitahuan. Anda setuju bahwa RIM tidak akan bertanggung jawab kepada Anda atau kepada pihak ketiga mana pun untuk setiap perubahan, penangguhan, atau penghentian setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID (atau bagian daripadanya).
10. **Pihak Ketiga.** Korespondensi dan/atau transaksi Anda dengan pihak ketiga melalui atau dalam kaitannya dengan setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID, termasuk pembayaran untuk dan pengiriman barang atau layanan pihak ketiga, dan ketentuan-ketentuan, syarat-syarat, jaminan, atau representasi lain apa pun yang terkait dengan transaksi tersebut, adalah semata-mata antara Anda dan pihak ketiga tersebut. Anda setuju bahwa RIM tidak akan dengan cara apa pun bertanggung jawab atau berkewajiban atas setiap kerugian atau kerusakan yang timbul dalam bentuk apa pun sebagai akibat dari transaksi tersebut.
11. **Hak Kekayaan Intelektual.** Anda mengetahui bahwa Layanan Anggota dapat berisi atau memberikan informasi, data, teks, pesan, karya, produk, perangkat lunak, musik, suara, foto, gambar, grafik, merek dagang, nama dagang, logo, video, lampiran, hyperlink dan konten, materi serta layanan lainnya, yang disediakan oleh RIM atau oleh pemasok RIM (secara bersama-sama "**Konten RIM**"). Anda dapat menggunakan konten RIM semata-mata untuk penggunaan pribadi Anda dan sesuai dengan ketentuan dan persyaratan lisensi tertentu berlaku untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut.
12. **Klaim atas Pelanggaran Hak Kekayaan Intelektual.**

Apabila Anda memiliki dasar yang beralasan untuk percaya bahwa karya Anda telah dilanggar sedemikian rupa yang merupakan pelanggaran hak cipta, atau hak kekayaan intelektual Anda telah dilanggar, harap berikan kepada RIM di [legalinfo@rim.com](mailto:legalinfo@rim.com) informasi berikut:

- a. tanda tangan fisik atau elektronik dari orang yang berwenang untuk bertindak atas nama pemilik hak cipta atau kepentingan kekayaan intelektual lain;
- b. deskripsi dari karya berhak cipta atau kekayaan intelektual lain yang Anda klaim telah dilanggar;
- c. deskripsi di mana materi yang Anda klaim dilanggar tersebut berada di dalam Situs;
- d. alamat, nomor telepon, dan alamat email Anda;
- e. pernyataan oleh Anda bahwa Anda memiliki keyakinan dengan itikad yang baik bahwa penggunaan tersengketakan tersebut tidak diizinkan oleh pemilik kekayaan intelektual, agennya, atau hukum; dan
- f. pernyataan oleh Anda, dibuat di bawah hukuman sumpah palsu, bahwa informasi di atas dalam pemberitahuan Anda adalah akurat dan bahwa Anda adalah pemilik hak cipta atau kekayaan intelektual atau diberi kuasa untuk bertindak atas nama pemilik hak cipta atau kekayaan intelektual tersebut.

13. **Penghentian.**

- a. Anda dapat menghentikan akun korporat untuk Layanan(-Layanan) yang Dapat Diakses BlackBerry ID atau akses Anda ke Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID dengan mengirimkan permintaan penghentian tersebut kepada RIM setiap saat.
- b. Selain hak penghentian RIM yang ditetapkan dalam BBSLA, dan tunduk pada setiap ketentuan yang bertentangan dalam Lampiran untuk Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tertentu, RIM dapat, atas kebijakan penuhnya, tanpa melalui surat panggilan, sidang dengar pendapat administratif atau memulai proses hukum, secara langsung tanpa pemberitahuan kepada Anda, menghentikan Perjanjian ini, akun korporat Anda untuk Layanan(-Layanan) yang Dapat Diakses BlackBerry ID, atau Lampiran tertentu dari Perjanjian ini, membatasi atau menanggukkan akses Anda ke setiap Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID untuk alasan apa pun, termasuk tetapi tidak terbatas pada: (a) penyimpangan atau pelanggaran terhadap Perjanjian BlackBerry ID atau perjanjian atau pedoman yang tergabung lainnya, (b) permintaan dari penegak hukum atau badan pemerintah lainnya, (c) penghentian atau perubahan materi pada Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID (atau setiap bagian daripadanya), (d) masalah atau isu keamanan atau teknis yang tidak terduga, (e) tidak aktif dalam jangka waktu yang lama, (f) keterlibatan Anda dalam penipuan, melanggar hukum, dan/atau kegiatan ilegal, atau (g) tidak adanya pembayaran atas setiap biaya atau tagihan yang terhutang oleh Anda sehubungan dengan Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut. Selanjutnya, Anda setuju bahwa RIM tidak akan bertanggung jawab kepada Anda atau pihak ketiga mana pun untuk setiap penghentian Perjanjian ini, Lampiran yang disertakan dalam Perjanjian ini, akun korporat Anda, atau pembatasan atau penanggukan akses Anda ke Layanan-Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID.

**C. PERUBAHAN KETENTUAN.** Di samping cara yang mungkin digunakan oleh RIM untuk memperbarui atau merevisi BBSLA sebagaimana ditentukan di dalam perjanjian ini, RIM mempunyai hak, atas kebijakan penuhnya, untuk memperbarui atau merevisi Perjanjian ini baik untuk mencerminkan perubahan-perubahan dalam praktik-praktik bisnis ataupun untuk mencerminkan perubahan-perubahan dalam hukum ataupun perubahan-perubahan dalam pemahaman RIM terhadap hukum yang berlaku dan memasang Ketentuan Layanan yang diperbarui atau direvisi tersebut di <http://www.blackberry.com/legal>. Tanggal berlaku setiap pembaruan atau revisi akan dicantumkan dalam Ketentuan Layanan yang diperbarui atau direvisi tersebut. Pembaruan atau revisi dalam Perjanjian ini tidak berlaku surut. Ketika dan apabila Perjanjian ini direvisi atau diperbarui, Anda akan diminta untuk meninjau dan menerima versi revisi atau pembaruan tersebut pada waktu berikutnya Anda mencoba untuk mengakses Layanan yang Dapat Diakses BlackBerry ID tersebut.

*Direvisi: 10 Maret 2011*

**Saya Setuju**

**Saya Tidak Setuju**